



## 時の記念日

校長 前田 倍成

日本ではじめて時計をつくったのは天智天皇なんだそうで、今の時計とは全く違う、水 を使った時計(漏刻)だったそうです。

その漏刻ではじめて人々に時刻を知らせた日が、今のカレンダーでいうと6月10日であったため、1920年、今から約100年前に「時の記念日」と定められました。趣旨は、広く人々が時間の大切さを考え、時刻を守るようになってほしいということです。

時間は、1日24時間、みんなに平等に与えられています。その時間をどう使うかは、 私たち一人ひとりに任せられています。しかし、決められている時間や時刻もあります。

例えば、登下校のバス時刻、学校の授業や休み時間などなど・・・。先般のインターネット活用状況調査では、ゲームをする時間も、ルールをしっかり決めているご家庭が85%にのぼるという結果がでています。私たちはいろんなところで時間や時刻を守って生活をしています。

では、その時間や時刻が守られなかったらどうでしょう。バスが決められた時刻に来ない、子どもがいつまで経っても家に帰ってこない・・・時間や時刻を守らないと、みんなが心配になったり、困ったりすることになります。つまり、私たちは、自分のためだけではなく、みんなのためにも時間を使っているわけです。時間や時刻を決め、みんなで守るというのは、自分、そして周囲の人々も気持ちよく生活する上で必要なことだということです。

来る6月10日(金)時の記念日、昨年に引き続き、志賀小学校ではその1日、チャイムを鳴らさない、いわゆる「ノーチャイムデー」とします。子どもたちには、時間を守ろうとする態度や、人に言われなくても自分で時間を意識し、判断して行動できる力をつけてほしいと願います。

# ―― 継続は力なり!頑張ってます ―

#### [SHIKA ELEMENTRY SCHOOL "ENGLISH CHALLENGE"]

今年も目標達成者を紹介していきます。 6月の全校集会で、各学年の目標達成者の代表 (現在の最上級者) に認定書を授与しました。また次の目標に向かい新たなチャレンジを。 少しずつでも続けることが、いつか自分の力になります。

6級:2年 梶谷 杏莉,加藤 元輝,神尾 明歩,唐木 ひなた,川淵 さや,館島 敬人 中川 萌心,永谷 勇心,中村 治翔,萩沢 飛和,松下 紋彩,的場 ちなみ 浦 理美

10級:2年 山崎 愛奈.山下 愛生

15級: 2年 北口 朱里 3年 川畑 遼, 加世多 莉央, 大葉 皓介

4年 山崎 希唯,稲垣 旺将,中野 陽菜,野澤 真珠,大谷 美歩,吉田 怜生

谷村 美桜 他1名

25級: 2年 向出 瑛祐 4年 稲村 怜大 5年 堀野 連, 山岸 海凪

30級:3年 林 胡佑 6年 林 栞帆

# - 保護者のみなさまへ -

#### ◇ 登下校でのマスク着用について

気温,湿度が高くなるこれからの季節,命にかかわる熱中症に気をつけなければなりません。今後,全国的に学校での熱中症事案がいくつも報じられるのではないかと考えます。

本校では、体育の時間、屋内外問わず運動の場面ではマスクをはずすようにしています。 登下校時についても先般、一斉メールにてお知らせしたところですが、<u>徒歩での登下校では、身体的距離や会話に気をつけながら、マスク着用は要しません</u>。子どもたちには学校でも指導を行いますが、ご家庭でもその旨お子様にお話しください。<u>特に低学年の子どもたちは自分で判断することが難しいので、ご協力をお願いいたします。</u>

保護者の方々、見守り隊をはじめとする地域の皆様には、登下校時、赤い顔をして苦しそうにマスクをして歩いている子がおりましたら、「熱中症が心配だからマスクをとっていいんだよ」とやさしく声をかけてあげていただけますと幸甚です。

### ◇ 放課後児童クラブの欠席連絡について

放課後児童クラブを利用されている保護者の皆様にお願いいたします。お子様の病気, あるいはご家庭の都合などによって<u>放課後児童クラブを利用できなくなった場合には,</u> 保護者の方から直接, 放課後児童クラブへご連絡いただくよう改めてお願いいたします。

朝のお忙しいときにお電話で学校への欠席連絡をいただいておりますことは、学校としましても欠席の事由やお子様の症状等の状況がよく把握でき大変有り難いことなのですが、学校への欠席連絡がそのまま放課後児童クラブを利用できない旨の連絡になることはございません。実際、これまでも連絡の行き違いなどで混乱する事案が何件もございました。

放課後児童クラブでは、6月から、電話連絡だけでなく、<u>マチコミメールを介して出欠</u> 連絡ができるようになっています。子どもたちの安心・安全のためにもどうぞご理解いた だきご対応くださいますようよろしくお願い申し上げます。